

ERRATUM

TOP RAYON SURGELÉS DU 04/04 AU 06/04/2025

Chères clientes, chers clients,

Nous vous informons d'une erreur de montant de bon d'achat :

The graphic is a rectangular advertisement with a red border. On the left, it says 'OFFRE EXCLUSIVE' above a large 'TOP RAYON' logo. Below this, it specifies the dates 'DU VENDREDI 4 AU DIMANCHE 6 AVRIL 2025*'. In the center, a red box contains the text 'JUSQU'À 9€ OFFERTS EN BONS D'ACHAT'. To the right, there are images of three Netto frozen food products: 'MOZZA STICKS', 'Sondet Fruits Rouges', and 'PIZZA MAXI MOCELLUSE'. Below the product images, the text reads 'POUR TOUT ACHAT DE PRODUITS DU RAYON SURGELES DE MARQUE Netto'. At the bottom, it states 'EN BONS D'ACHAT DE 3€, 6€ ET 10€ SELON LE MONTANT DÉPENSÉ ET DANS LA LIMITE DE 30 € D'ACHAT'. A small footnote at the very bottom explains the offer details and mentions the Netto app.

OFFRE EXCLUSIVE

TOP RAYON

DU VENDREDI 4 AU DIMANCHE 6 AVRIL 2025*

JUSQU'À **9€**

OFFERTS EN BONS D'ACHAT

POUR TOUT ACHAT DE PRODUITS DU RAYON SURGELES DE MARQUE **Netto**

EN BONS D'ACHAT DE 3€, 6€ ET 10€ SELON LE MONTANT DÉPENSÉ ET DANS LA LIMITE DE 30 € D'ACHAT

* Offre réservée aux porteurs de la Carte digitale Netto. Du vendredi 04/04/2025 au dimanche 06/04/2025, pour tout achat de produits du rayon surgelés à marque NETTO dans un magasin participant, recevoir un bon d'achat dématérialisé de 3€ pour 10€ d'achat ou 6€ pour 20€ d'achat ou 9€ pour 30€ d'achat. Ce bon d'achat dématérialisé est disponible sur l'application Netto et est valable du mardi 05/04/2025 au dimanche 13/04/2025, lors d'un prochain achat d'un montant de 20€ minimum, non échangeable en espèces, non remboursable, non transférable et non cumulable avec les promotions en cours. Liste des produits concernés disponible sur www.netto.fr. Selon horaires et jours d'ouverture des magasins participants. Voir liste des magasins participants sur www.netto.fr.

Il faut lire :

En bons d'achat de 3€, 6 € et 9 € selon le montant dépensé et dans la limite de 30€ d'achat.

Votre Netto vous remercie de votre compréhension et vous souhaite une bonne journée.